Los Primeros Juegos Florales del mar Menor se celebrarán el 14 de agosto

Sobre ellos hablan sus organizadores, señores Soto Orsi y Ager Hidalgo

TOR ALCAZANES

(De nuestro corresponsal, ARCE)

Nos encontramos en el umbral de la temporada estival, y podemos anunciar, para el 14 de agosto, la celebración en Los Alcázares de los "I Juegos Florales del mar Menor".

El acierto de su organización se debe a la dinámica emprendida por nuestra Jefatura local del Movimiento, que conjunta-mente con la sociedad "Club Camping" esperan poder culminar esta obra con pleno éxito. Damos nuestra cordial enhorabuena a tan emprendedores gestores, así como a cuantos de una u otra forma han de colaborar o ayudar en la realización de tan bello programa. Pero deje. mos que sus principales representantes nos expongan los as-



Don José Soto Ossi, jefe local del Movimiento de Los Alcázares

pectos más importantes de este

certamen artistico. Don José Soto Orsi, jefe lo-cal del Movimiento, amablemente nos atiende:

'El nivel de vida en España. gracias al Gobierno de nuestro Caudillo, ha subido considerablemente, dando origen a un cambio notable en las costum-

Constituida la Junta de Lucha contra el Cáncer

Está presidida por el señor Sánchez Lillo



(Servicio especial)

Ha quedado constituída en esta villa la Junta local de la Asociación Española contra el Cáncer, habiendo asistido la Junta provincial a entregar las corres pondientes credenciales a los componentes de esta local, que son los siguientes:

¿ Presidente, don Monserrate Sánchez Lillo; secretario don Anto-nio Ruiz Sánchez; vocales técnieos, don Juan Bernal Diaz y don Damián Martínez López; tesore-so, don José Sánchez Abad, y vocales, don Mariano Sánchez Abad g den Francisco Gaona Ruiz.

La Junta de damas es la si-

guiente:

Presidente, doña Leonor Rocamora Gaona de Rivera; secretagia, doña Angelita Ruiz Gaona, y Wocales, doña Suceso Salar Fernández de Bernal, doña Lucrecia Atienza Lozano de Martinez, doha Esperanza. Rocamora Gaona de Ruiz, doña Josefina Ramón López: de Gaona, idoña Francisca Mellador Vives de Sánchez doña Francisca Rocamera Gaona de Tenza y dofia María Encarna Jover Ruiz de Rocamora.

bres. Si antes sólo podían veranear los ricos, ahora puede hacerlo todo el mundo, en mayor o menor grado, e incluso en invierno, durante los fines de semana, la ciudad se vuelca sobre la playa o la montaña. Necesita cambiar de ambiente, Esta nueva situación de la gente también la ha impulsado a hacer turismo social. Nuestro incomparable mar Menor, con su promoción turística de primer orden y las incalculables posibilidades de La Manga, absorben una gran parte de esta masa flotante de personas en busca de una evasión momentánea. Eso cuesta su dinero, y, naturalmente, el lugar que elijan se beneficiará económicamente. Nuestro pueblo, al encontrarse a orillas del mar y con muy buenas comunicaciones, es uno de los más antiguos en estas playas como lugar de reposo y veraneo. Y es justo, por tanto, que procuremos hacerle la estancia agradable al visitante Así que hemos proyectado para este año mejorar el programa de fiestas que a mediados de agosto celebramos en honor de nuestra Patrona, la Virgen de la Asunción, y como nota destacada hemos incluido en ellas la celebración de estos "I Juegos Florales del mar Menor" que confiamos han de resultar muy brillantes, tanto por la calidad de los trabajos literarios que concurran, como por las personalidades que intervienen. Debo decir, en justicia, que este importante proyecto no hubiéramos podido acometerlo sin la calurosa ayuda moral y material recibida de las autoridades provinciales y municipales de San Javier y Torre Pacheco, así como del ilustrisimo director de la Escuela de Suboficiales del Aire y otras entidades ci-

EL PRESIDENTE DEL "CLUB CAMPING"

Tras las elocuentes explicaciones del señor Soto Orsi, que agradecemos sinceramente, nos toca ahora el turno con don Eduardo Ager Hidalgo, joven y activo presidente de la sociedad 'Club Camping, cuya eficiente labor en el ámbito cultural y deportivo es bien conocida de

Nos cuenta que la idea de ce-lebrar estos interesantes "Juegos" surgió a raíz del certamen literario que organizó el Club el pasado año. El éxito obtenido entonces les dio ánimo para aspirar a algo mayor, es decir, de mayor importancia. "Y como la Jefatura local del Movimiento -nos dice el señor Ager- se mostraba también muy interesada en estos temas, decidimos unir nuestros esfuerzos para acometerlos, poniéndonos a su entera disposición."

señor Ager— suelen surgir de las necesidades, y en este caso. de la aspiración que todos tenemos a superarnos. Lo más importante es que hay unas masas que se mueven, y donde existe movimiento hay aceleración, y donde aceleración, progreso. Y tenemos necesidad de progresar o seremos rebasados por otros más dinámicos. Los "Juegos" proyectados es algo maravilloso que encaja perfectamente en el marco de nues. tro pequeño mar, que es único. Servirá para que los poetas y el mantenedor canten sus bellezas y exalten la hermosura de sus mujeres. Y servirá para muchas cosas buenas y, entre ellas, un motivo más de atracción turística. La importancia de los premios en metálico y la novedad que ofrecen algunos de los temas, muy interesantes; la época bastante propicia para los desplazamientos, abonan en favor de convertir este certamen en uno de los lucidos, que sea orgullo de nuestro pueblo.

Por último, ruego haga constar



Don Eduardo Ager Hidalgo, presidente del Club Camping

en el periódico que si algún concursante necesita ampliación de detalles, puede dirigirse a la secretaría de la Delegación de Información y Turismo en Murcia, o bien a la organización de estos "Juegos".

Cosecheros y consumidores de vino

La nota publicada en LINEA sobre la adquisición de nueve millones de hectolítros por la Comistón de excelentes vinicolas me ha sugerido la idea de dirigirme a todos los cosecheros de vino de España e Incitarles a que defiendan sus intereses, de un modo radical y eficasisimo por medio del Sindicato o, si fuera preciso, de una asociación especial para que se evite el fraude y también el perjuicio consiguiente en la salud pública con motivo de la falsificación.

Hablando de los vinos y sus excelentes cosechas, aun en años de regular cosecha y casi en los de mala, lo achacaban algunos al consumo de cerveza, que, para mu-chos, ha substituido al vino, y otros a otras causas; pero quien verda-deramente aportó una razón poderosa sobre la causa de la sobra de vinos fue un vecino de una típica calle madrilefia cue dijo vivir fren-te a un gran establecimiento de venta de vinos al que jamás ha visto llegar un camión con cargamento del preciado líquido y que, en cambio, ve entrar con frecuencia a un portador de una maleta que aparenta portarla con trabalo cuando entra, y el que la saca sin esfuerzo alguno, lo que parece indicar que la maleta porta mercancía con destino al establecimiento.

Según el adagio jurídico de "nemo malo nisi probetur", libreme Dios de pensar que el aludido dueno del establecimiento que vende vino en Madrid y todos sus colegas de toda España, falsifiquen tan "Las ideas— sigue diciendo el preciado líquido y den agua coloreada i pudiera suceder, pues también la picaresca nos dice, "piensa mal y acertarás", no estará fuera de camino el indicar a los cultivadores de la vid un medio de defender sus intereses y los de los consumidores de vino y que, con el apoyo de las autoridades, les sería muy fácil realizar.

Con analizar con relativa frecuencia los caldos en los establecimientos que los venden, y pedir el máximo castigo a los defraudadores, el problema quedará resuelto: la economía agrícola se verá aliviada, y la salud de los que buscan en el vino la ayuda y complemento de la alimentación, también se verá garantizada.

ASABANDI

DECHION

Un escritor murciano pensionado por la Fundacion "March"

Asensio Sáez nos habla del panorama literario

"Estimo que hay demasiada gente que escribe. pero pocos escritores auténticos"

(De nuestro corresponsal, RICARDO ORTIZ)

Recientemente han sido concedidas las pensiones de Literatura de la Fundación "March".

El jurado, compuesto por relevantes personalidades de la Lateratura española, ha repartido 1.125.000 pesetas entre 18 pensiones, una de las cuales ha sido concedida al escritor murciano Asensio Sáez, al cual, y dicho sea de paso, no necesita presentación, pues de sobra son conocidos sus cuentos escritos y obras literarias tanto provincial como nacionalmente. -¿Contento con tu pensión de

Literatura? -Si, por cuanto supone de autentico estimulo en mi labor lite-

-Tú, que lievas escritos numerosos cuentos, además de varias obras, ¿cómo definerías tu literatura?

--No sabría. Los árb<mark>oles me i</mark>mpedirian siempre ver el bosque. —¿Cómo ves el panorama de la

Literatura actual? -No tan espléndido como a primera vista pudiera suponerse. Los premios literarios, todavía hoy en boga, no dejan de ser un importante incentivo, pero ten en cuenta que nunca podrán ir más allá del descubrimiento de esa media docena de buenos escritores, por la sencilla razón de que no hay más buenos escritores. De aquí esa inevitable decepción, tantas veces, al publicarse un libro premiado. En general estimo que hay mucha gente que escribe, pero pocos escritores auténticos.

—¿Te crees tú un escritor auténtico?

-A mi me queda por aprender

casi todo. -¿A que escritor actual admi-

—A Camilo José Cela, cuando él aniere.

SU PROXIMA OBRA: "UNOS BRE SAN GINES DE LA

¿Qué echas de menos en la Literatura de hov?

-Eso precisamente: Literatura. Mira, yo rechazo el arte por el arte. En un mundo dolorido, lleno de zozobras y de angustias, como el de hoy, me parece un auténtico insulto un esteticismo literario a secas, pero entiendo que escribir la vida sin la menor temperatura de creación, sin misterio, sin temblor poético, equivaldria a algo asi como a leer en cualquier diario: "Anoche, después de la última se-sión del cine X, los espectadores requirieron sus abrigos, marchando a continuación a sus respectivoz domicilios". ¿Crees que valdría la pena?

-¿Abogas por una literatura de

laboratorio? -No, eso nunca; pero si defiendo una literatura tocada por una auténtica gracia creadora. "Hamlet", sin literatura, se quedaría en un simple folletin para antiguas porteras. Ten en cuenta que uno de los más hermosos libros de la Literatura española —me refiero a "Platero y yo"— triunfo siempre en razón no de los hechos que en él se cuentan, que son muy po cos, sino en la del modo de con-

-¿Qué es lo mejor que has ecrito?

-No he escrito todavia "nad mejor". Eso si, pienso escribirlo. −¿Qué género literario prefi

-El cuento.

-¿No crees en una subestima ción actual del cuento?

-Esperemos que la salve pront---Asensio, ¿nos podrías decir le cuentos que llevas publicados ha ta el momento?

-Alrededor de unos cuatrocies

--¿Todos a tu gusto?

-Me quedo con doce.

-Por último, dinos los proyecte que tienes en la actualidad. —De inmediata publicación en :

"Colección Almarjal", unos "pliego de cordel", sobre San Ginés de l Jara y su monasterio.

Y esto es todo lo que nos ha d cho el notable escritor murcian nacido en la ciudad "minera" d La Unión, que en unión de grar des escritores nacionales, tales o mo José Luis Cano, Francisco Ji vier Martin Abril, Federico Mu las, José Manuel Souviron y Mar no Gómez Santos, entre otros, b conseguido una de las codiciade pensiones de Literatura de la Fudación "March". Nuestra enhorbuena, por esta concesión, escrito

SECCION DELEGADA D INSTITUTO.—A finales de ju lio, o primeros de agosto, sa drán a subasta las obras par la construcción de una Secció Delegada de Instituto Nacion: de Enseñanza Media, según ir formaciones oficiales, ya que e Boletín Oficial del Estado" p blicó días pasados la aceptación de los terrenos cedidos po la Sociedad Minero Metalúrgic de Peñarroya, S. A., lo que har posible que La Unión cuente co un Instituto de Enseñanza M dia, que resolverá el problem de los estudiantes.

EL ECONOMATO MINER SERA EMPLAZADO EN E MERCADO DE ABASTOS. - 1 economato para los mineros s SU PROXIMA OBRA: "UNOS rá instalado en el interior d PLIEGOS DE CORDEL". SO- Mercado de Abastos, según aco dó la Comisión Mixta del Co venio de Minas.

Próximamente darán comies zo las obras de acondicion: miento y adaptación de la ar plia zona disponible en el int rior del Mercado, ya que el mi mo acogerá a 3.000 benefici:

rios, pertenecientes a toda l ciudad minera, por lo que el mi mo dispondra de los sistema más modernos y prácticos qu existen en la actualidad. Ello r i presentará una importante m jora económica para las fam lias mineras.

NUEVAS VIVIENDAS.—J jueves se reunió en sesión 🗠 Corporación municipal, presid da por el alcalde.

En la misma se aprobaron k expedientes de obras correspo: dientes a don Alfonso Morer Castejón y a don Antonio Ll ret Roca, para la construcció de tres bloques de viviendas primero, y un edificio el segu

POSIBLE PARQUE INFANT DE TRAFICO.—También : acordo pasar a estudio la poble construcción de un Parc Infantii de Tráfico en La Unič

Si ello se llevara a efecto, s ria de gran provecho y bene cio para los niños, debido : parte a la importancia que t nen hoy en dia las señales circulación y tráfico.

EL FESTIVAL DE LAS 1 NAS.-Don Esteban Bernal, (rante la sesión, informo a Corporación de las gestio: relacionadas con la celebrac del VII Festival del Cante de l Minas.

Despéllejadora de almendras BLANC Perfecta limpiando el fruto. Rendimiento sorprendente. Unica en el mercado. Pidanos folletos. TALLERES BLANC - AZANUY (Huesca)

Ayuntamiento de Murcia. (Línea (Murcia) 20-05-1967. Página 13)